

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa :

Gambaran kepercayaan diri mahasiswa terhadap berita penonaktifan lembaga Universitas Nusantara PGRI Kediri angkatan tahun 2013 diketahui bahwa banyak dari mahasiswa yang belum memiliki rasa kepercayaan diri dalam menghadapi berita tentang penonaktifan lembaga Universitas Nusantara PGRI Kediri tersebut, hal itu disebabkan karena adanya faktor dari dalam diri yang menghambat kepercayaan diri mahasiswa salah satunya karena rasa takut, cemas, berpikir negatif dan sikap menutup diri sehingga memunculkan rasa memiliki harga diri yang rendah, adapun faktor lain yang mempengaruhinya yakni faktor lingkungan karena banyaknya masyarakat sekitar yang mengetahui berita penonaktifan yang ditayangkan baik di media cetak maupun elektronik yang memberi dampak terhadap mahasiswa dengan banyaknya orang yang menanyakan kepadanya dan akhirnya menyayangkan atau justru mencemoohnya , sehingga memberikan efek yang buruk bagi kepercayaan dirinya seperti merasa tidak dihargai oleh lingkungan sekitar dan membuat mahasiswa merasa takut dan *minder* ketika harus bersosialisasi dengan lingkungan maupun saat ingin memasukkan lamaran pekerjaan. Apalagi jika mahasiswa tersebut belum bisa

memahami bakat atau kemampuan yang lain yang dimilikinya, hal itu akan membuat mahasiswa tersebut merasa tidak berguna, tidak memiliki rasa optimis untuk masa depannya dan tidak bisa memandang sesuatu dengan sudut pandang yang positif pula, sehingga akan membuat mahasiswa tersebut mengalami kecemasan atau was-was dalam mengambil sikap atau tindakan.

Namun ada beberapa mahasiswa yang merasa percaya diri memilih Universitas Nusantara PGRI sebagai pilihannya, seperti mahasiswa aktif angkatan 2016. Meskipun mahasiswa tersebut mengetahui bahwa kampus Universitas Nusantara PGRI Kediri pernah dinonaktifkan, mereka tetap memilih kampus tersebut sebagai tempat untuk menimba ilmu, adapun faktor lain yang paling mempengaruhinya adalah faktor ekonomi karena di kampus Universitas Nusantara PGRI Kediri mahasiswanya diberi keringanan dalam hal membayar administrasi yaitu bisa dengan mencicil, dan alasan lainnya yaitu karena mahasiswa yang memilih Universitas Nusantara PGRI Kediri merasa bahwa permasalahan yang pernah terjadi di kampus dianggap sudah selesai dan kini status kampusnya juga sudah dinyatakan aktif kembali oleh Dikti.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil dan kesimpulan yang telah ditemukan oleh peneliti, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi informan yang belum memiliki kepercayaan diri yang baik, diharapkan tetaplah untuk berusaha menumbuhkan rasa kepercayaan diri, yang dimulai dengan memandang positif dirinya dan lingkungan sekitarnya, sehingga dapat membantu untuk bisa memandang positif segala permasalahan yang terjadi. Berikanlah motivasi-motivasi positif dalam diri. Hal itu akan memudahkan informan untuk menjalani kehidupan lebih baik kedepannya.
2. Bagi informan yang sudah memiliki rasa kepercayaan diri diharapkan agar tetap mempertahankan bahkan terus menumbuhkan sikap percaya dirinya itu agar menjadi pribadi yang lebih baik.
3. Bagi kampus Universitas Nusantara PGRI Kediri untuk meningkatkan lagi sosialisasinya kepada lingkungan masyarakat yang lebih luas lagi serta ke tempat-tempat yang nantinya akan dijadikan tempat untuk bekerja alumni mahasiswa Universitas Nusantara PGRI Kediri, bahwa kampus Universitas Nusantara PGRI Kediri sudah dinyatakan aktif kembali dan sudah terdaftar di Kemenristekdikti, serta memberikan sosialisasi seputar berita pemalsuan ijazah yang dulu sempat menjadi perbincangan masyarakat, bahwa ijazah Universitas Nusantara PGRI Kediri saat ini sudah legal dengan memiliki nomor seri ijazah yang sudah terdaftar di Kemenristekdikti.
4. Bagi peneliti selanjutnya untuk meneliti mengenai kepercayaan diri mahasiswa Universitas Nusantara PGRI Kediri dalam kesiapan bekerja (ditinjau dari lembaganya Universitas Nusantara PGRI Kediri yang pernah di nonaktifkan), karena dalam masalah ini salah satu yang mempengaruhi

kurangnya rasa percaya diri mahasiswa adalah karena banyak mahasiswa belum siap untuk mengajukan lamaran pekerjaan. meskipun banyak dari mahasiswa yang sudah dinyatakan lulus.

